

Le Dîner en Blanc pour la première fois à Cuba



La Havane, 7 sept. (RHC)-. Cuba accueillera pour la première fois le pique-nique le plus grand et le plus exclusif du monde : Le Dîner en Blanc.

Créée cela fait 30 ans à Paris, cette initiative rassemble pacifiquement des milliers de personnes habillées en blanc durant une soirée.

De Paris au monde, plus de 110 mille personnes profitent tous les ans du Dîner en Blanc dans près de 80 villes de tous les continents.

De même qu'à Paris, New York, Montréal, Singapour et Mexico, La Havane aura son Dîner en Blanc, le premier, le 24 novembre prochain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/171104-le-diner-en-blanc-pour-la-premiere-fois-a-cuba>



Radio Habana Cuba